

PELOTA

En marzo, otro partido de mano

MADRID, 26. (INFORMACIONES.)—Está claro que la especialidad de mano es del agrado del público madrileño. Las veladas organizadas por la empresa del frontón Madrid han constituido claros ejemplos, que ratifican lo anterior como éxito de organización en cuanto a satisfacer unas preferencias que son las mostradas por los aficionados respecto al juego de pelota a mano.

Ante todo ello, la Intendencia del frontón Madrid anuncia una nueva exhibición de mano para la noche del próximo día 9 de marzo. Baste por el momento con el simple anuncio de ello, sin entrar en más detalles que la Intendencia no ha podido concretar. Es decir, falta por anunciar quiénes han de ser los protagonistas, y cabe suponer, eso sí, que nuevamente se tratará de un partido por parejas, aunque no estaría mal que en alguna ocasión, más o menos próxima, fuera Madrid y el frontón Madrid escenario de algunos de esos desafíos entre dos pelotaris que tanto se prodigan en frontones de las latitudes norteñas del país.

Por lo demás, la actividad prosigue en el frontón madrileño al mismo ritmo y el público continúa prestando su apoyo a las normales jornadas que organiza el frontón, y que es una por cada día de la semana, con la excepción del sábado, en que se juegan partidos por la tarde y noche.

La raquetista Amparito continúa en su línea de progreso, y se puede decir que en la actualidad actúa en poder de todos sus valores como pelotari. La joven Chari también destaca con evidentes progresos, como otro tanto sucede con la zaguera Pili. En cuanto a Beraza, su campaña resulta muy brillante, y Chiquita de Aizarna se mantiene como la gran figura del cuadro.

da y Victoria frente a Emill y Araceli, y cerrando la sesión, Chiquita de Aizarna y Carl frente a Amparito y Beraza.

PARTIDOS PARA HOY

Los tres últimos de la jornada serán los siguientes: Chari-Merche contra Mari Pili y Pili. A continuación, Ama-